

## **PÓLIZAS DE SEGURO DE HERRADURA DEL CONDADO DE MIDLAND**

### **Seguro**

Se requiere seguro para todos los eventos que se celebren en el complejo Horseshoe. Se requiere comprobante de seguro con un mínimo de siete (7) días de anticipación a la fecha de mudanza o a la fecha del evento, lo que ocurra primero, y debe tener cobertura hasta el final de la mudanza. Si el evento dura más allá de la medianoche (12:00 a.m.) del día siguiente, el seguro también debe cubrir el día siguiente. El arrendatario es responsable de obtener un seguro de evento a través de GatherGuard con la información proporcionada por el personal de Horseshoe en el momento de la reserva. Si el arrendatario tiene su propio seguro privado que cubre eventos y lugares, debe proporcionar documentación de dicha cobertura nombrando Midland County Y Midland County Horseshoe con sus respectivas direcciones como aseguradas adicionalmente.

### **Período de alquiler**

Todos los espacios de alquiler en el complejo Horseshoe se alquilan por el día. El día se considera como las horas de 6:00 a.m. a 1:00 a.m. (día siguiente). Toda la mudanza debe realizarse durante este tiempo. Se puede reservar un tiempo adicional de entrada y salida con las tarifas en el documento de precios. El arrendatario debe tener cobertura de seguro todo el tiempo desde que el arrendatario y sus materiales y/o proveedores llegan al sitio hasta que se complete la carga completa, incluido el día siguiente si es pasada la medianoche (12:00 a.m.). Todos los eventos, arrendatarios y sus asistentes deben salir del complejo antes de la 1:30 a.m. (día siguiente) al finalizar el evento. Los eventos que permanezcan en el sitio después de la 1:30 a.m. incurrirán en un cargo por hora fuera del horario de atención. Esto también puede afectar el costo de la seguridad si el arrendatario y sus invitados o el público todavía están en la propiedad después de la 1:30 a.m.

### **Mudanza y Mudanza**

A menos que se compre con anticipación un día de mudanza o mudanza garantizado, toda la mudanza, instalación, huelga y mudanza debe ocurrir durante el período alquilado del arrendatario el día del evento. No se puede llevar nada al sitio antes o dejar en el sitio después del evento sin un plazo de entrada o salida comprado. El seguro de eventos del arrendatario también debe cubrir los períodos de entrada y salida si se compra. No hay mudanza anticipada gratuita, incluso si el espacio está disponible antes sin la compra de un plazo de mudanza. Si el arrendatario desea mudarse inmediatamente después del evento, todos y todo debe ser retirado antes de la 1:30 a.m. después del evento. Es posible que no quede nada en el lugar. Consulte los precios de entrada y salida en la lista de precios.

Para eventos de varios días, solo habrá un (1) cargo por el día de la mudanza y todos los días siguientes se cobrará la tarifa de alquiler diaria regular. Si el arrendatario desea tener un día de mudanza después del evento, el precio de la mudanza y el plazo se aplicarán para el día siguiente al evento.